

Kitamachi
02 ボウリング大会



- 優勝 加藤裕嗣 (事務局)
- 準優勝 馬瀬戸武司 (下岡本町)
- 3位 中村陽介 (本母町)



Kitamachi
03 子ども体験教室
ケーキ作り教室



毎年6年生限定で5号のホールケーキ作り教室を行っています。今年度は12月3日(土)に開催し16名の児童が参加しました。「いつもケーキは買って食べたことしかなかったので、今回作れて嬉しかった」「コロナの影響で調理実習がないので、みんなで作れたのが楽しかった」と話してくれました。後日、保護者から「帰ってきたら直ぐに子どもが食べてしまい、お父さんに見せられなかった」「材料が市販のものなので、また家で作ってみたい」とお聞きしました。



講座の情報・申し込みが行えます /

北まち協公式 LINE

ラインで「友だち登録」していただくことで、北地区まちづくり協議会が発信する情報を受け取ることができます。講座申し込みもできますのでお気軽にご登録ください。



ID:549oisfy

12月12日(月)にボウリング大会を開催。過去2年間コロナの影響で中止してきましたが、今年度は3年ぶりの開催です。町内ごとの団体戦は行わずに、個人戦のみで行い24名の方が参加しました。ストライクやスペアを取ると賞品がもらえるイベントを行い、大声禁止の拍手やグータッチで盛り上げ、久しぶりのボウリングを楽しみました。

さまざまな催しで冬を満喫しました

Kitamachi
04 クリスマスリース作り講座



クリスマスリース作り講座を12月5日(月)～9日(金)に開催。こちらの講座は毎年人気が高く、今年度は70名の方が参加し、今回初めて参加された2割くらいの方も、直径40センチくらいの本格的リースを2時間くらいで作成しました。6時30分から参加者全員で準備を行い、「夕食の準備と片付けは主人に頼んで駆け付けたので、主人の為にもキレイなリースを作つて家を明るくしたい」とか「クリスマスが終わったら正月飾りのリースに変更します」と話してくださいました。皆さん満足のいくリースが出来たようです。



Kitamachi
05 アクアリウム ハーバリウム作り講座



2月8日(水)・9日(木)の2日間に29名の方が参加し、魚や蝶々が花の周りを泳いだり羽ばたいたりするイメージのハーバリウム作りを行いました。思い通りに出来てバッチリと言われる方や、イメージ通りに出来なかったと嘆く方など様々でしたが、みなさん楽しそうに作っていました。各教養講座では、参加者同士の交流も目的として行っていて、開始時に自己紹介を行っていただいている。最後の方では知らない方同士で会話されるシーンも見られました。知り合いの輪が広がって欲しいです。